



EU Konformitätserklärung – Verordnung (EU) 2016/425

EU declaration of conformity – Regulation (EU) 2016/425

Der Hersteller:

The manufacturer:

Karl Kochmann GmbH & Co.KG
Redcarstr. 24 – 53842 Troisdorf –Germany

Erklärt hiermit, dass die nachstehend beschriebene persönliche Schutzausrüstung:
declares that the Personal Protective Equipment describes hereafter:

Kochmann Art.-Nr. / Kochmann art-no.	685716; 685717
Produktname / product name	CORSO / CORSO
Typ der PSA	Schutzstiefel für Motorradfahrer
type of PPE	protective boots for motorcycle riders
Kategorie der PSA	II: Persönliche Schutzausrüstung gegen mittlere Risiken
Category of PPE	II: Personal Protective Equipment against medium risks

übereinstimmt mit den Bestimmungen der Verordnung (EU) 2016/425 und mit der Norm EN 13634:2017 – Schutzstiefel für Motorradfahrer – und identisch ist mit der PSA, die Gegenstand der EG-Baumusterprüfbescheinigung Nr. FWT0254139/1705; FWT0234318/1518; FWT0258175/1722 ausgestellt von Satra Technology Europe Limited (Notifizierte Stelle Nr. 2777), Bracetown Business Park, Clonee, D15YN2P, Ireland, ist.

is in conformity with the provisions of Regulation (EU) 2016/425 and with the standard EN 13634:2017 – Protective boots for motorcycle riders – and is identical to the PPE which is subject to the CE type approval certificate no. . FWT0254139/1705; FWT0234318/1518; FWT0258175/1722 issued by Satra Technology Europe Limited (notified body no. 2777), Bracetown Business Park, Clonee, D15YN2P, Ireland.

Troisdorf , 01.01.2023

Karl Kochmann GmbH & Co.KG, Redcarstr. 24, 53842 Troisdorf – Germany